

TRIER HÄLT ZUSAMMEN

Wir wollen mit der Menschenkette ein klares Zeichen setzen für einen gesellschaftlichen und demokratischen Zusammenhalt angesichts dieser Pandemie. Mit unserer Menschenkette grenzen wir uns klar ab, von den rechtsautoritären und verschwörungsideologischen Inhalten, die bei Spaziergängen oder Kundgebungen von Kritiker:innen von Coronaschutzmaßnahmen verbreitet werden.

Wir setzen uns ein

- für die notwendige Unterstützung besonders betroffener Menschen
- für mehr Mitmenschlichkeit und gegenseitige Rücksicht
- für Vertrauen in Wissenschaft und Medizin
- für eine Demokratisierung des Gesundheitssystems
- für gesellschaftliche Teilhabe und Inklusion Aller
- für eine vielfältige Gesellschaft und eine Weiterentwicklung der Demokratie
- für intensive gesellschaftliche Debatten, die uns alle weiterbringen

Organisatorisches

Sammelpunkte ab 14:00

Simeonstraße (Höhe Sparkasse), Brotstraße (Höhe Blaue Hand), Viehmarkt und Hauptmarkt

An den Sammelpunkten erhaltet ihr Abstandsbänder und Plakate. Von dort aus werdet ihr dann in die Menschenkette gestellt.

Menschenkette für solidarischen Zusammenhalt

Menschenkette | Samstag 12. Feb. 2022 um 14 Uhr
Kundgebung | Samstag 12. Feb. 2022 um 15:30 Uhr